



CORTES GENERALES
**DIARIO DE SESIONES DEL
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

COMISIONES

Año 2016

XI LEGISLATURA

Núm. 17

Pág. 1

**COOPERACIÓN INTERNACIONAL
PARA EL DESARROLLO**

Sesión núm. 1

celebrada el miércoles 17 de febrero de 2016

Página

ORDEN DEL DÍA:

Sesión de constitución. (Número de expediente 041/000031) 2

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Núm. 17

17 de febrero de 2016

Pág. 2

Se abre la sesión a las diez y cinco minutos de la mañana.

La señora **VICEPRESIDENTA PRIMERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Villalobos Talero): Señorías, se abre la sesión.

Vamos a proceder a la constitución de la Comisión de Cooperación Internacional para el Desarrollo. En primer lugar, y de acuerdo con los artículos 40 y siguientes del Reglamento de la Cámara, la señora letrada procederá a la lectura de los nombres de los componentes de la Comisión. Si algún miembro o vocal ha sido sustituido por algún compañero de su grupo, ruego que cuando se oiga el nombre del sustituido el sustituto diga su nombre y sus dos apellidos.

Por la señora letrada se procede a la lectura de la lista de las señoras y los señores miembros de la Comisión, presentes y sustituidos.

La señora **VICEPRESIDENTA PRIMERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Villalobos Talero): Habiendo comprobado la existencia de quórum, queda constituida la Comisión.

Vamos a pasar a la elección del presidente de la Comisión. Para ello, al ser llamado cada diputado a depositar su voto pondrá un nombre o votará en blanco, según considere en cada ocasión.

Comienza la votación. **(Pausa.)**

Terminada la votación, dijo

La señora **VICEPRESIDENTA PRIMERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Villalobos Talero): ¿Han sido nombrados todos los vocales presentes? **(Pausa.)**

Comienza el escrutinio.

Terminado el escrutinio, dijo

La señora **VICEPRESIDENTA PRIMERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Villalobos Talero): El resultado es el siguiente: 41 votos a favor de don Jordi Xuclà i Costa y 1 voto en blanco. Por tanto, queda declarado presidente de la Comisión el señor Xuclà i Costa. Enhorabuena. **(Aplausos.)**

Vamos a proceder a la elección de los vicepresidentes. Como saben, el procedimiento será el mismo: el nombre que obtenga más votos será el vicepresidente primero y el otro será vicepresidente segundo.

Comienza la votación. **(Pausa.)**

Terminada la votación, dijo

La señora **VICEPRESIDENTA PRIMERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Villalobos Talero): ¿Han sido llamados todos los miembros de la Comisión? **(Pausa.)**

Comienza el escrutinio. **(Pausa.)**

Terminado el escrutinio, dijo

La señora **VICEPRESIDENTA PRIMERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Villalobos Talero): El resultado es el siguiente: 23 votos para doña Elena Bastidas Bono; 18 votos para doña Dolors Terradas Viñals; 1 voto en blanco. Por tanto, queda nombrada vicepresidenta primera doña Elena Bastidas y vicepresidenta segunda doña Dolors Terradas. Enhorabuena a las dos. **(Aplausos.)**

Utilizando el mismo procedimiento de los mismos artículos del Reglamento, vamos a proceder a la elección de los secretarios. Exactamente igual que antes, el que tenga más votos será nombrado secretario primero y el siguiente será secretario segundo.

Comienza la votación **(Pausa.)**

Terminada la votación, dijo

La señora **VICEPRESIDENTA PRIMERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Villalobos Talero): ¿Han sido nombrados todos los miembros de la Comisión?

Comienza el escrutinio. **(Pausa.)**

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Núm. 17

17 de febrero de 2016

Pág. 3

Terminado el escrutinio, dijo

La señora **VICEPRESIDENTA PRIMERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Villalobos Talero): El resultado ha sido el siguiente: votos a favor de don Pablo Yáñez González, 23; votos a favor de doña María del Mar Rominguera Salazar, 18; 1 voto en blanco. Por tanto, queda nombrado secretario primero de la Comisión don Pablo Yáñez González y secretaria segunda doña María del Mar Rominguera Salazar. Enhorabuena a los dos. **(Aplausos.)**

Concluida la constitución de la Comisión, ruego a los miembros de la Mesa que pasen a ocupar sus puestos. Les deseo muchísima suerte. **(Así lo hacen lo nuevos miembros de la Mesa.)**

El señor **PRESIDENTE** (Xuclà i Costa): Buenos días.

En primer lugar, quiero agradecer a la vicepresidenta, señora Villalobos, que acaba de ausentarse, lo extraordinariamente bien que pronuncia mi apellido, porque el apellido Xuclà ha sido pronunciado y reformulado de mil formas durante estos años. Que conste en acta.

Quiero agradecerles la confianza depositada por la inmensa mayoría de ustedes —creo que hablo en mi nombre y en el del conjunto de los compañeros de la Mesa—, y decirles que también entiendo el sentido político del voto en blanco.

Hago votos por que esta sea una legislatura fructífera, con buen trabajo y buen clima en esta Comisión, pero la viabilidad y el carácter de legislatura fructífera no depende exactamente de esta Comisión, de los aquí presentes ni del objeto del orden del día. Vamos a ver cómo se desarrollan los acontecimientos en los próximos días. En todo caso, siempre es bueno poder cumplir el mandato de los electores con el pacto y el diálogo que tendrán que presidir los trabajos de la Comisión en esta legislatura.

Especialmente quiero dar las gracias a la letrada por la preparación y el contacto que hemos tenido durante estos años, y que espero poder mantener, a los servicios técnicos de las comisiones y a los taquígrafos y estenotipistas. Un diputado del Partido Nacionalista Vasco, que terminó en la legislatura anterior una larga y fructífera actividad parlamentaria durante varias legislaturas, cuando las comisiones o los plenos duraban muchísimo y el agotamiento se había apoderado de sus señorías, decía: Querido *Diario de Sesiones*, porque ustedes verán que siempre queda alguien que escucha el diálogo parlamentario. Nos tendríamos que escuchar los unos a los otros, pero los taquígrafos y estenotipistas siempre nos escuchan y nos atienden muy bien.

Muchas gracias. Espero que nos veamos pronto.

Se levanta la sesión.

Eran las diez y veinticinco minutos de la mañana.